

Vorschau: Kommende Woche beginnt die Juni-Flut

Die Woche endet und beginnt mit Le Mans. Ruhiger geht's am Montag zu, wenn Knaus die Pressekonferenz-Saison zu Freizeitfahrzeugen beginnt. Gleichzeitig präsentiert Mazda die neue Variante des Klassiker MX-5 und Volkswagen zeigt das Facelift des Sharan mit Euro-6-Motoren sowie neuen Assistenz- und Konnektivitäts-Systemen. Am Mittwoch erlebt der Mercedes-Benz GLC seine Weltpremiere. Schon vorher möchte Ssangyong zeigen, wie die Marke mit dem Modell Tivoli ein Stück vom Kuchen des B-Segment-SUV-Marktes abschneiden kann. Markteinführung ist Ende nächster Woche. Die Preise beginnen bei 15 490 Euro.

Nächste Woche drängen sich die Termine noch mehr. Aber auch dann behalten wir den Markt im Blick und sorgen dafür, dass Nachrichten aktuell und redaktionell bearbeitet auf dem Schreibtisch landen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Mazda MX-5.



Ssangyong Tivoli.
